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Présents :  
- Éducation nationale : Mmes Antoine, Duez-Nain, Dillies, Fournier, Le Goadec, Mariot, Simons, Toussaint, Vandendriessche, MM 
Cailliet, Nain, Roumegoux  
- GPEI : Mmes Camsat, Abou Chahla, Samson, Jami-Imécaoudène 
- Mairie : Mmes Perret, Metais et M Popovic 
 
Les points mairie sont traités en priorité afin de libérer M. Popovic. 

� Présentation de Mme Miaillier, enseignante nommée sur l’école à partir de la rentrée prochaine ; elle prend le poste de 
Mme Toussaint qui a demandé son changement. 

✔ Le point sur les travaux : de nombreux petits travaux sont réalisés dès que la demande est faite ; Mme Le Goadec 
remercie les employés municipaux pour leur cordialité et leur efficacité. Le point sur les travaux plus importants, évoqués 
lors du dernier conseil d’école : 

-  L’ascenseur est toujours HS ; en attente du bilan de l’expert de l’assurance. 
� Réponse mairie : Les réparations devraient être effectives au mois de septembre. 
 

- la temporisation du portail est à revoir 
� Réponse mairie : La temporisation a été raccourcie mais panne récurrente. L’équipe enseignante ne remarque aucun 
changement. 
 

- les portes coupe-feu ne restent pas ouvertes ; M. Fonseca devait se renseigner sur un autre système moins sensible. 
� Réponse mairie : en attente 
 

- Les panneaux de basket que nous avions prêtés aux Myrtilles en 2012 ne nous ont pas été rendus ; leur 
renouvellement a-t-il été voté ? 

� L’équipe enseignante préfèrerait 2 panneaux simples taille enfant à poser sur le terrain. A noter également : le remplacement 
du panneau cassé  
 
 - les poignées des radiateurs du couloir n’ont pas été remplacées, le chauffage fonctionne donc à fond 
� Réponse mairie : Vinci serait intervenu mais Mme Le Goadec réfute. La mairie recontacte VINCI. 
 

- les jardinières doivent être remplacées ; leur renouvellement a-t-il été voté ? 
� Réponse mairie : Ce point n’est pas retenu au budget 2017. 

 
            - Le portail entre la cour et les terrains de sport est enfoncé (suite à un choc brutal ?), le portillon au même endroit ne 
ferme pas bien (poignée manquante) 
� Réponse mairie : Ce point n’est pas retenu au budget 2017. 
 

- Infiltrations dans le mur de l’école maternelle, mur qui donne sur la cour de l’élémentaire 
� Réponse mairie : Intervention de VINCI prévue 
 
            - Fissures dans le bitume des 2 cours (devis) 
� Réponse mairie : Ce point n’est pas retenu au budget 2017. 
 
            - Réparer filets de hand-ball ; de nombreux trous dans lesquels les élèves passent leur tête.  
� Réponse mairie : Ils seront changés en septembre 2017 
 
               - La fenêtre de la salle des maitres qui a été réparée ne ferme pas bien. 
� Réponse mairie : Rappel à M BAREL (ateliers municipaux) 
 
            - Rondelles métalliques de protection des poignées se détachent (bureau, local entretien, informatique, RDC) 
� Réponse mairie : prévu 
 
            - Une fenêtre de la classe de M. Ridoux ne ferme pas. 
�Réponse mairie : Un point va être fait sur toutes les ouvertures avec M BAREL 
 
 -  Joints des portes extérieures à remplacer (ils se décollent les uns après les autres). 
� En attente 
 

- Les toilettes des garçons RDC sentent TRES mauvais ;  URGENT� pb de ménage (voir point suivant) 
 
� Une bonne nouvelle : M. le Maire propose d’aménager le rond d’herbe derrière le portail, en lien avec les ateliers municipaux 
et les classes de l’école. Le projet est finalisé : 
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Les élèves de CM2 ont réalisé des schémas pour le projet : 4 rectangles identiques de 3 mx1,02 m comprenant des plantations 
de framboisiers, lavande, ….  
Les contraintes ont été prises en comptes (présence d’éclairage et plaque d’égout)  
Les élèves de CE1 s’occuperont de l’entretien. 
 
�Réponse mairie : le récupérateur d’eau sera installé cet été. Et l’aménagement du rond d’herbe sera fait pour septembre. 
 

✔ Questions des parents d’élèves :  

Ménage : 
- Mmes Brugier et Lachaise (Houria et Margaux), personnels municipaux qui assuraient le ménage et la surveillance du 
temps de cantine ont été déplacées (au grand regret des enfants). Ont-elles été remplacées poste pour poste? 

�  Elles n’ont pas été remplacées poste pour poste. Elles ont été déplacées suite à un problème interne dont la Directrice n’a 
pas été informée. 

  - Les toilettes des enfants sont d’une propreté douteuse. Est ce que la dégradation du ménage a à voir avec le départ 
des deux personnes citées ci-dessus ?  

�  oui, elles étaient 2 à temps plein (6h), et ont été remplacées par 2 postes de 3h, soit la moitié. 
Mme Perret nous informe que, la semaine prochaine,  l’équipe sera de nouveau au complet. 

 
Les parents d’élèves rappellent le regret d’avoir vu ces 2 personnes déplacées et aimeraient en connaitre le motif. 
 

✔ SECURITE : 

- Rappel du CE du 2
e
 trimestre : Compte rendu de la commission de sécurité du 28/11/2016 : toutes les 

installations correspondent aux normes de sécurité mais une observation a été faite par le capitaine Ducros : 
rendre solidaires les ameublements lourds « bancs-portemanteaux »  
� fixation prévue cet été   
 

- Exercices d’évacuation incendie : 16/05/2017 15h – Les élèves évacuent les locaux rapidement, dans le calme. 
Problème signalé par Mme LG : alarme inaudible de la cour (signalé en mairie le 16/05) 

�  réponse de Mme Perret : Aucune obligation légale.  
 

- Plan Particulier de Mise en Sécurité  (PPMS) - intrusion : exercices des 06/12/16 et 23/05/17  
> Des améliorations à apporter (courriers de Mmes Le Goadec et Beraud à M. le Maire du 06/12/16 et 
23/05/17) : système d’alerte par SMS pas accessible à tous ; il a été demandé d’ajouter un système audio, 
différent de la sonnerie de récréation, de l’évacuation incendie et du confinement, audible dans tous les locaux 
(maternelle, élémentaire, cantine, RASED, périscolaire, toilettes, cours des deux écoles) et de le relayer à un 
système visuel puisque nous comptons des sourds et malentendants parmi nos élèves.  
A ce jour, la solution proposée (sifflets) n’est pas appliquée, le son des sifflets n’étant pas audible (essai par la 
PM).  

� Réponse mairie : devis effectué, courrier envoyé auprès de l’Etat pour obtenir une subvention, resté sans réponse ; le budget 
communal ne permet pas de supporter cette dépense. 
 
Il est également demandé de mettre des verrous aux salles de maternelle qui n’en sont pas pourvues. 
 

✔ Budget  

Fournitures scolaires : 11 481 €  
> Dans la salle informatique, il y a une imprimante couleurs offerte par la mairie il y a quelques années mais le budget 
de l’école ne permet pas l’achat des toners très chers. Il était prévu, au départ,  que la mairie finance cet achat. 
> La mairie ne finance plus cet achat depuis 3 ans ; pas de budget  

� L’équipe enseignante fait part des prix excessifs de certains articles sur le fournisseur choisi par le marché public 
 

Achat de petit matériel : 700 € 
Pharmacie : 250 € 
Investissement : 500 € 
Transports : 1900 € 
Caisse des écoles : Une dotation de 638 € par classe + une participation de la coopérative permettent les sorties à la journée 
sans aucune participation financière des familles.  
Mme Le Goadec demande également une aide (au cas par cas) pour aider certaines familles à financer la classe de découverte 
de leur enfant (sur demande) : cette année, 550 € ont été répartis sur 2 familles (3 enfants).  
Une aide a été également donnée par les PEP (Pupilles de l’Enseignement Public de l’Essonne). 
Mme Le Goadec remercie les parents d’avoir répondu aussi nombreux à la souscription à lots de cette association.  
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�Info mairie : 16 tablettes numériques seront allouées à l’école à la rentrée 2017 dans le cadre du projet NUMERIQUE A 
L’ECOLE  
 

✔ Rentrée 2017 

- effectifs prévus : 37 CP (au moins 40 attendus), 60 CE1, 44 CE2, 47 CM1, 62 CM2. A l’heure actuelle, que des niveaux simples 
mais, les effectifs étant très chargés dans certains niveaux, les inscriptions de l’été peuvent faire évoluer la situation. 
Les jours de décharge de Mme Le Goadec : lundi et mardi, ainsi qu’un mercredi sur 2.  
 
- date de la rentrée des élèves : lundi 4 septembre 2017 

 

✔ Projet d’école : bilan des actions du 2
e
 semestre 

       -    la majorité des classes : participation au rallye-maths avec de très bon résultats  
  

- CP : Sortie à Provins (spectacle rapaces, visite de la ville sur le thème de l’enfance au moyen âge) 
 

- CM2 : sensibilisation aux premiers secours : co-intervention avec une infirmière scolaire, Mme Lacoffrette. (3 séances 
21, 22, 23 juin 2017 : thèmes abordés : la prévention, la protection et l’alerte) 
Permis internet : Programme Education nationale visant à la responsabilisation des enfants pour un usage vigilant 
d’internet (3x45 minutes + petit examen) 

Remarques des parents d’élèves : un support papier serait intéressant à mettre en place pour privilégier un échange entre parents et 
enfants. 

Visite du collège, visite du château de Fontainebleau 
 

- CE1 : Action développement durable : jardin potager, initiation au recyclage et au compost (projet éco-école). 3 sorties 
prévues à la maison de retraite : la 2ème avait été annulée car le service scolaire avait oublié de commander le bus. 
La mairie demande à ce que les enseignants soient vigilants sur la confirmation de sortie. S’il n’y a pas de confirmation 
10 jours avant, les enseignants doivent relancer la mairie. 
Sortie à Pouilly le fort : visite de l’école d’autrefois, et fabrication de pain à la ferme. 

 
- CE2 / CM1A : classe de découvertes (Angers) histoire et sport. Le centre était très bien autant au niveau des locaux que 

des activités proposées. Les intervenants sport étaient très compétents. 
 

- CE2B : participation à un conte musical avec l’intervention de Marina Gobé puis de Didier Quévrin (professeurs du 
conservatoire de Mennecy) avec une représentation au théâtre JJ Robert. 

Les parents d’élèves soulignent la qualité de la représentation. 
 
       -    CE2A : projet sciences dans le cadre de la semaine de la science : expériences sur l’air avec pour finalisation la fabrication 
de montgolfières 
 
       - CE2 / CM1 : dans le cadre du dispositif éco-école : classe d’eau avec l’intervention de l’association « La petite tortue » 
(SIARCE), travail sur les cycles de l’eau + découverte d’un milieu aquatique proche (observation des oiseaux aux jumelles, pêche 
à l’épuisette dans les marais de la Patte d’oie) –  

 
- CM1A : Théâtre / arts visuels : représentation finale de la pièce de théâtre 

Concours international de mathématique (concours Kangourou) : très bons résultats 
 
 -    CP / CE1A/ CE2 / CM1A : école et cinéma 

 
L’équipe enseignante remercie vivement M. le Maire pour le financement de certains de ces projets (théâtre, musique). 
 

� Les intervenants temps scolaire et hors temps scolaire 

    * Temps scolaire : 

Tennis par les professeurs du club de Mennecy : pour les CP, CE1B et CM2 

Equitation par les professeurs du centre hippique de Mennecy : les CP (8 séances pour les 2 CP financés à ¼ 

par la coopérative, et aux ¾ par M et Mme Leroty,  propriétaires du centre hippique l’Etoile blanche). Les 

enseignants les remercient pour leur générosité. 

Jardinage / rencontres intergénérationnelles par les bénévoles de l’ASEC 

Ces personnes interviennent pour aider les enseignants à mener à bien un projet pédagogique  

   

    * temps restauration : 

Bridge : ouvert aux CM2 (tous les mardis) 
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BCD ouverte par les parents : peu de bénévoles cette année ; un nouvel appel sera lancé lors de la réunion des 

nouveaux parents et à la rentrée, dans les cahiers de liaison. 

Lire et faire lire : l’activité serait-elle arrêtée ? 

�Mme Perret se renseigne. 
 

L’équipe enseignante remercie les bénévoles pour leur engagement. 
 
Rappel : la fête de l’école se déroule sur une semaine ; les parents ont eu les informations il y a plusieurs semaines :  
 
Les  classes passeront à des jours et des horaires différents : 
CP : mardi 13/06, 17h45 
CE1 : jeudi 15/06, 17h45 
CE2 : vendredi 16/06, 17h45 
CM1 : lundi 19/06, 17h45 
CM2 : samedi 17/06 à 10h.  
 
- Nous procèderons à des contrôles visuels des manteaux à l’entrée de l’établissement. MERCI DE NE PAS APPORTER DE SAC 
NI DE POUSSETTE. 
Nous vous demandons de respecter les horaires, les portes seront fermées dès le début du spectacle. 
 
+ réunion parents des nouveaux élèves : 13/06 17h30 � 19h, dans la cantine. 
Les parents élus sont invités à présenter leur rôle durant cette réunion. 
 
�Question de Mme le Goadec : Peut-on financer la buvette, comme chaque année, avec la coopérative ? 
Réponse des parents d’élèves : Oui sans problème 
 

 

� DIVERS : Les vêtements égarés :  
Mme Le Goadec rappelle ce qui a été validé en conseil d’école. L’information a été donnée à tous les parents par écrit : Tous  les 
vêtements trouvés sont stockés dans un chariot roulant qui circulera de l’école au périscolaire.  
En élémentaire, les élèves y ont accès aux récréations et les parents, en venant chercher leur enfant à la garderie. 
 
Les parents doivent noter nom et prénom sur chaque manteau, veste, gilet, bonnet, écharpe, gant, etc etc. 

Sans ces indications, les vêtements sans propriétaire seront donnés à la Croix Rouge en fin d’année scolaire.  
 
Nous remercions chaleureusement le directeur de l’Intermarché qui a répondu immédiatement à sa demande et a offert 2 
caddies à l’école ; les services municipaux se sont chargés du transport. 
 
 

✔ Comptes de coopérative 

 

  Situation au 01/09/2016 :                          9 018.08 € 

Recettes :                        30 033.02 € 

Dépenses :                       36 580. 49 € 

   Situation au 29/03/2017 :                        2 470. 61 € 

 
Subvention Caisse des Ecoles en attente 
 

✔ Question des parents d’élèves :  

Quelle est la position de M. le Maire sur les rythmes scolaires ? 
� Mme Perret répond qu’il a envoyé un courrier (copie aux parents élus) à M. le Directeur académique, M.  TARLET afin de 
revenir à la semaine de 4 jours à la rentrée 2017. En attente de réponse. 
Mme Le Goadec précise que les textes officiels en vigueur à l’heure actuelle sont toujours ceux de la semaine de 4 jours ½. 

 
 
 

Mme Le Goadec                                           Mme Abou-Chahla 

                                      Directrice de l’école                                 GPEI-UNAAPE 

                                                                                                              secrétaire                        

            D. Le Goadec




